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Zg REUruIÃO EXTRAORDINÁRIA OO CONAITÊ DE INVESTIMENTOS -2023
Aos vinte e seis dias de fevereiro de 2024, às 16:30h, através da plataforma Google Meet,reuniram-se os membros do comitê de lnvestimentos: sra. Mirela zaranzade sousa, comoPresidente' sra' Francisca Juliane Batista do Nascimento, como Membro, e o sr. GuthembergHolanda Bezerra de Souza, como Membro.
A President€' sra' Mirela zaranza, abriu a reunião, mostrando o Relatório Enfoque Mocrosemonal, elaborado pela Bradesco Asset, em 23/02/2024. No cenário brasileiro, destacaram_seA arrecadação federal, que apresentou avanço expressivo em janeiro. No mês, a arrecadaçãototalizou Rs 280 bilhões, acréscimo real de 6,7% e:mtermos anuais. Entre os principais fatorespara esse desempenho, destaque para o Pls/cofins com alta de 74,4ya, para a alta de r,6yo naReceita Previdenciária e para o aumento de 24,4o/ono |RRF-capital, em frnção da arrecadaçãoproveniente da tributação de fundo exclusivos. com o crescimento da indústria e dos serviçosprestados' a atividade econômica avançou em dezembro. segundo o índice de AtividadeEconômica do Banco centrar (rBC-Br), houve crescímento de 0,g% na margem no mês,resultado em línha com as expectativas. No cenário internacional, o ambiente foí novamentemarcado pela evolução nas discussões de política monetária. Nos EUA, a ata da última reuniãodo FoMC mostrou preocupação da maioria dos membros em iniciar prematuramente um cicrodo corte de juros' potencialmente comprometendo a convergência da inflação para a meta de2%' os membros que discursaram ao longo da semana ,"rruern buscaram reforçar essarnen§agem de cautela a respeito da avaliação do cenário econômico. com isso, o orçamentode corte de juros ne§se ano se consolídou em três cortes de 25 pb., sendo que há um mês esseorçamento era de seis cortes.

A Presidente apre§entou uma planilha com os valores de compensação previdenciária -CoMPREV' elaborada.pelo setor de compensação previdenciária do lptúc. No ano de 2023 oIPMC regístrou um valor total de Rs 3'214.47g,44 (três mirhões, duzentos e setenta e quatromil' quatrocentos e setenta e oito reais e quarenta e quatro centavos). o valor já acumuladoem 2024 é de Rs 323'7a5,77 {trezentos e vinte e três mir, setecentos e cinco reais e setenta esete centavos)' o comítê concorda que as receitas de coMpREV são uma importante fonte dereceita para os cofres do lnstituto, já qr" correspondem a períodos anteriores à entrada noRPPS dos servidores que averbarr* i"rpo para a aposentadoria.
Foí apresentada ao comítê a ata de reunião do Fundo rpnev, realizada em 20.02.2024, paratratar sobre o andamento das obras restantes e as soluções encaminhadas. Foi dado um prazomáximo de 150 (cento e cinquenta) dias para solucionar todos os probremas do Fundo.Deverão ocorrer reuniões a cada 02 (duas);.;;;;;;;;;0"r., sobre o andamento dassoluções que estão sendo tomadas, conforme cronograma enviado pelo Dr. Bruno Barreto aospresentes na reunião via mensagem no aplicat ivo wiatsapp.
Após o preenchimento e nada mais a sàr díto, eu, Francisca Julíane Batista do Nascímento,lavro a seguinte ata que vai ser assinada por todos os presentes.
Caucaía-CE, 26 de fevereiro de 2A24.
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